

号外

お泊り会を行いました！

遊学館として初めての行事、お泊り会を行いました。対象は4～6年生で計18名の参加でした。4チームに分かれて、チーム名を決めたり、各個人の目標を決めました。また、係分担も行い、1泊2日の中で楽しむだけではなく、自分の決めた目標を達成させようと、頑張る子ども達の様子を見ることが出来ました。送り迎え、物の準備とご協力ありがとうございました。少しではありますが、写真で様子をお伝えします。



お泊り会参加前
開会宣言の練習と
リーダーが集まり、リーダーとしての
役割を確認



各リーダーがチームメンバーに開始前にやる事を伝えました。皆でチーム決め。うけねらい？のチーム名を考えていました。チーム名が決まったら、各個人の目標を考えました。



チーム名と目標発表！
チーム名は・パリピ3人ぼっち・Bチーム
・トリピッピー・おふざけ隊に決まりました。



開会宣言、練習通り完璧にやり遂げました。



開会式が終わったら、いろいろな準備の役割を自分達で選びました。昼食会場準備チーム、火起こしチーム、肝試しの準備（肝試しで使う小道具や、館内で流れるBGMを自作しました）に別れました。ずっと作り続けている子どももいれば、終わった後は天気も良かったの日向ぼっこで一休みしたり、持ってきたおやつで、おやつ交換をして楽しんでいました。



昼食は焼肉を楽しみました。飲み物は自分達で好き物を持っています。好きなジュースでカンパニー！

夕食後は、片付けを済まして、やよいの湯へ！露天風呂にのんびりと浸かる子、サウナに入って扉を閉めず怒られる子などいましたが、お風呂上りは皆スッキリ！

女子は帰ってきてからスキンケアをしっかりと行っていました♪



温泉から上がり、一息ついた後は、

そうめん食べて、肝試し👻

さすがに一人では行けないと、お互い一緒に行こうと誘いあう子ども達！

不気味な音楽が流れる中、お札を見つけに行きますが、怖くて先に進めない様子

「もう、俺無理だよ」という男の子「ちょっと、男子行ってよ！」と言いながら、ガッツがあったのは、女の子達でした♪





肝試しも終了し、みんなそれぞれの自由時間！
 「おやつパーティーしよう！」と皆でテーブルの上にお菓子を出して盛り上がっているチーム、良く時計の止まる調理室にちょっとした肝試し感覚で行くチーム、持ってきたカードゲームで遊ぶチーム等、それぞれやりたい事をして過ごしていました♪

就寝時間は、何やら男子の部屋で話声が👂偵察に行った女子チームからは、「男子まだ起きてる、阿部先生の声が聞こえる」との事で、どうやら懐中電灯の明かりを頼りに、UNOで盛り上がっていた様子です(笑)



朝食は「バイキング🍴」
 好きな物をお皿に載せて、おなか一杯食べました！その中でも、唐揚げにチーズをのせて、オーブンで焼き、オリジナルの料理を作っている子がいたり、食べ放題と言いつつも、他の人の食べる物を意識して「〇〇食べる人〜？」と声を掛けてからおかわりしたり、寝不足なはず？なのに、まだまだ元気いっぱいでした！！
 その後は、皆でお片付け。会場の掃除、皿洗い、身支度等、それぞれの場所に分かれて、進めました！

いざ、解散式！！
 昨日のお昼ごろから始まったお泊り会もこれにて終了です！
 事前に立てた目標を振り返り、発表をしました。
 保護者の皆様、沢山のご協力・ご参加ありがとうございました。



職員から一言コメント

宝物の時間
 え？今、何時？寝巻に歯磨き終わったよね。次は・・・寝袋だよ。次何する？って、どうして？話しているの？・・・寝る時間だよ。あれ？職員もみんな、何楽しんじゃって、「遊ぼう、遊ぼう」じゃないよね、だって、寝る時間です。そう、人は、深夜だから盛り上がり、全員でルールからはみ出した時に盛り上がる。児童の眼はキラキラ輝き、児童以上に職員の間はキラキラ輝く。何てことだ、と、所長として声を出そうとしそうになりつつ、息をのみながら、「この夜がいつまでも続いて欲しい」「時間よ止まれ」と思った瞬間。みんな、主人公だったね。ありがとう。 林



今回、遊学館で初めて企画させていただいた「お泊り会」に、たくさんの子ども達が参加してくれて、本当に嬉しく思います。
 また、参加にあたり、保護者の皆様にも準備等のご協力を頂き、本当にありがとうございました。2日間に渡って子ども達と一緒に過ごせた事で、普段とは違った一面や、頑張ったり友達と楽しんでいる姿を沢山見る事ができ、嬉しく思います！



私は夜寝る時に、男子部屋で寝させていただきました。いつまでも寝ない子達の中で、「清水目先生、見回りに来るっていったから、寝たふりの練習をしようぜ！」という会話がありました。
 「同じ職員の自分もいるんだけどな〜」と思いながらもいそいそと、作戦を立てている子ども達の様子がかわいくてたまりませんでした。



就寝時間、女子チームは懐中電灯を壁に向け、影絵を作ったり、恋バナをしたり、お腹が減ったと言い、こっそり夜中におやつを食べたのが良い思い出です(´艸`)
 朝は早起きをして、5時くらいに朝日を見に行こうと女子+男子1名で散歩に行きました。空気が冷えていてとても気持ち良かったです♪



初めてのお泊り会。私自信も、お泊り経験が初めてで、ドキドキしましたが、終わってしまうと、楽しかった。子ども達も良い笑顔だったな〜と、名残惜しい気持ちです。
 お風呂上りに、スキンケアを念入りにしている女子の姿を見て、同じ女性としてお恥ずかしくなりました。



みんなが温泉に行っている時に、館内に残り、温泉に行かなかった子と肝試しの準備をしていました。すると突然、職員室から、「ジリリリリっ！！」と黒電話の音が鳴り、ビクビクしながら子どもと一緒に職員室へ。(電話は、温泉チームからでした笑) 最恐の恐怖体験をしました👻暗闇での黒電話は怖かったです…

